



## **Buscan impulsar economía circular en la industria marítimo-portuaria**

● Marcando el inicio de una transición hacia un modelo productivo más sostenible, representantes de navieras, puertos y astilleros de la Región de Los Lagos se reunieron para abordar de manera conjunta el futuro de la gestión de residuos. El encuentro, un taller pionero en economía circular, funcionó como el punto de partida para una colaboración industrial destinada a mejorar la eficiencia y reducir el impacto ambiental del sector.

La actividad, liderada por la Fundación Chile Circular y comisionada por la Asociación de Armadores de Transporte Marítimo Sur Austral (Armasur), se enmarca en un Programa de Difusión Tecnológica (PDT) apoyado por Corfo. Este programa busca fortalecer la competitividad del sector a través de la adopción de estrategias de economía circular y tecnologías sostenibles. En la jornada se presentaron modelos de negocios sostenibles, se revisaron casos de buenas prácticas y se trabajó de forma colaborativa para recoger las experiencias y necesidades de las empresas. La cita permitió identificar puntos críticos en la gestión de residuos. ☞